

## SeniorenNachbarschaftsHilfe e.V. und Seniorenberatung der Stadt Hofheim – da war viel los

Hofheim, 22. April 2024 - Die vergangene Woche war für die SeniorenNachbarschaftsHilfe e.V. und die Seniorenberatung der Stadt Hofheim geprägt von vier bedeutenden Veranstaltungen, die das kulturelle und beratende Angebot für Seniorinnen und Senioren bereicherten:



Am Dienstag fand in der Stadthalle Hofheim ein Konzert der Goldenen 20er Jahre statt, das von dem renommierten Casanova Society Orchestra gestaltet wurde. Die mitreißende Musik und die nostalgische Atmosphäre versetzten die Zuschauer und Zuschauerinnen zurück in die glanzvollen Zeiten der



1920er Jahre und sorgten für einen unvergesslichen Abend voller Glanz und Freude. Die Grußworte von Bürgermeister Christian Vogt „vergoldeten“ das Konzert.



Davor gab es für einige Gäste leckeren, selbst gebackenen Kuchen und duftenden Kaffee beim SNH-Dienstags-Café von Traute Wollert, welches alle vierzehn Tage am Nachmittag im Kellereigebäude stattfindet. Hier gibt es stets die Gelegenheit, sich über dies und das auszutauschen und Freundschaften kulinarisch zu pflegen. Gudrun Berliner, die neu im Team ist, war auch wieder dabei – sie soll Traute Wollert, die nach vielen Jahren ehrenamtlichen aktiven Engagements als Gast kommen möchte, nach dem Sommer ablösen.

Des Weiteren fand am Donnerstag ein aufschlussreicher Vortrag von Rechtsanwalt Roman Kütterer über das Thema Patientenverfügung und mehr im Kellereigebäude statt. Die Gäste erhielten wichtige Informationen und rechtliche Hinweise, um ihre persönlichen Belange im Krankheitsfall frühzeitig und selbstbestimmt regeln zu können. Viele nutzten die Gelegenheit, um sich ihre Fragen kompetent beantworten zu lassen.



Gleich im Anschluss wurde die Woche mit einem inspirierenden Reisevortrag von Sabrina Benz von vivahola über die Costa del Sol abgerundet. Die Teilnehmenden wurden auf eine virtuelle Reise an die sonnige Küste Spaniens mitgenommen und erhielten wertvolle Einblicke und Tipps für eine unvergessliche Urlaubsgestaltung. Da wurde bei einigen Lust auf eine Spanischreise und/oder einen Spanischkurs geweckt.

Am Freitag wurde wieder intergenerativ gekocht: Von 14 bis 18 Uhr hatte das Team der Kinder- und Jugendarbeit im Haus der Jugend zum Essen eingeladen. Vorher musste erst einmal gemeinsam geschnippelt werden, bevor dann zusammen gegessen werden konnte. Unterstützt wurden die Kinder und Jugendlichen auch von Seniorinnen der SNH - Gudrun Berliner, die zum ersten Mal dabei war, meinte am Ende: „Es war so toll und hat mir viel Spaß gemacht, ich komme auf jeden Fall wieder!“

Die SeniorenNachbarschaftsHilfe e.V. und die Seniorenberatung der Stadt Hofheim freuen sich über das rege Interesse und die Teilnahme an diesen Veranstaltungen und setzen sich weiterhin dafür ein, ganz im Sinne einer erfolgreichen Kooperation, ein vielfältiges und bereicherndes Programm für Seniorinnen und Senioren anzubieten.

Für weitere Informationen und Anfragen zu weiteren Angeboten der SNH Hofheim stehen Dietrich Brockmann und sein SNH-Büroteam gern unter 06192-966561 oder [db@snh-hofheim.de](mailto:db@snh-hofheim.de) zur Verfügung.